



## **MEADE, CERRAR EL SEXENIO CON CONSOLIDACIÓN**

**Meade** planea terminar el sexenio presentando buenas pruebas. Busca la consolidación fiscal, es decir, las finanzas públicas sanas. Va por el camino del superávit primario (aquel antes de los pagos de deuda).

Dicho superávit primario le permitirá dejar de contratar deuda. De hecho, la razón deuda/PIB encontró su punto de inflexión durante este año. Dicha relación, deuda/PIB, irá bajando del 50% que alcanzó a tener. Sin duda las agencias calificadoras lo están viendo bien. Y por eso **Meade** quiere una investigación que sí llegue al fondo del asunto, precisamente para evitar malos manejos.

Sin embargo, el mercado de deuda gubernamental es muy profundo. Hablamos de alrededor de 100 mil millones de pesos al día. Moverlo, es difícil. Pero se pueden dar casos. La sospecha hacendaria habla más de personas que de instituciones.

Y además alguien está filtrando los nombres de bancos, que en efecto, son los que más participan en la formación del mercado de deuda gubernamental, pero eso ni de lejos los pone como culpables. Por eso la investigación debe hacerse bien y llegar al fondo lo antes posible.